

Subregional VHF Contest March/Mars 2019

Compte rendu du contest subregional VHF des 2 et 3 mars 2019. Je n'ai été actif que très partiellement, à savoir durant seulement 7 heures sur les 24 que compte le contest. Je me suis attaché principalement à chercher les DX's (mode "S&P") avec un certain succès, malgré une propagation vraiment pas terrible (tout comme le WX du moment, pluvieux et venteux), surtout le dimanche. Les signaux étaient relativement faibles, entachés d'un QSB lent et profond. Plusieurs QSO's DX ont ainsi probablement été complétés à l'aide d'airplane-scatter. Dimanche en fin de matinée, je me suis fait plaisir avec une session d'appels (mode "Run"). 40 QSO's furent logués en 30 minutes ; ça répondait sans cesse, parfois plusieurs stations en même temps, quel plaisir... Moins de stations OK que d'habitude, pas d'OM cette fois et rien en direction du sud de la France ou EA. OK1KTW (JN89IW) ne m'a jamais entendu et je n'ai contacté personne en J070 ni J080. Par contre, 5 stations italiennes contactées, dont IQ2CJ qui était un "réel" 59.

Station utilisée : 2x9 él. DK7ZB et 1,2kW

Activity report of the subregional VHF contest of March 2nd and 3rd, 2019. I have been very partly active, during only 7 hours amongst the 24 the contests lasts. I mainly focused on hunting DX's (mode "S&P") with some success, despite a poor propagation (like the windy and rainy WX), mainly on Sunday. Signals were relatively weak, tainted with slow and deep QSB. Several DX QSO's have then probably been completed thanks to airplane-scatter. Sunday in the late morning, I had fun with a calling session ("Run" mode). 40 QSO's were logged within 30 minutes. My CQ's were answered constantly, sometimes several stations at the same time, what a pleasure... Less OK stations than usual, no OM this time and nothing in direction of the South of France nor EA. OK1KTW (JN89IW) never heard me and I didn't contact anyone from J070 nor J080. On the other hand, 5 Italian stations were contacted, including IQ2CJ who was a "real" 59.

Station used : 2x9 el. DK7ZB and 1,2kW

QSO's : 125

Points : 53087

DXCC : 13 (G, GM, GW, HB9, OE, OK, DL, ON, PA, F, I, SM, LX)

WWL : 56

Average km/QSO : 425

Top 10 DX QSO's :

I02V	JN54WE	928 km
I4V0S	JN54PF	897 km
OE1W	JN77TX	893 km
IQ4FD	JN54MM	859 km
OK1KCR	JN79VS	846 km
OK1KKI	JN79NF	813 km
SK7MW	J065MJ	807 km
OE5NNN/P	JN77DX	803 km
OK6R	JN790W	802 km
GM4AFF	I086TS	801 km



